cadores franceses a pasar en barca a Portcadores franceses a pasar en barca a Port-Bou, sólo por cuestión de poco tiempo, el suficiente para visitar la población espaniola y tomar unas copas. En Port Bou se encontró con un simpático matrimonio norteamericano, en cuya compañía charló y bebió más de la cuenta. Cuando regresó a la playa la barca de los pescadores, según el, había desapareción y lo inesperado a integradar de su situación la decidió a e irregular de su situación le decidió a renir a Gerona, donde probablemente aún se encontraría el matrimonio americano, y William Gordon simuló una detenida búsqueda.

La Policia gerundense no crevó una pa-labra de lo que decía y le invitó a decir la verdad. Sin hacerse rogar demasiado, William Gordon confesó que, en efecto, sólo era pura imaginación. La verdad era que había pasado clandestinamente la fron-tera pero según dijo por ninguia motivo delictivo, sino sencillamente porque no podía soportar por más tiempo la dominación inglesa en Escocia. Dijo que el, aunque nacido e nBirmania, por su larga

aunque nacido e a Birmania, por su larga permanencia en Glasgow, conde ejercia el periodismo, se había identificado con las aspiraciones nacionalistas de los escoceses, pero cansado de luchar había salido para nacionalisarse en cualquier país. En entrar de lleno en la parte de fantasia que también hubiera en esta versión, la Policía de Gerona occidió retener a Gordon, medida que solicitó después el propio Consulado inglés, y cuya oportunidad la pone de manifiesto ahora la nota facilitada por el Foreign Office.

Si la identidad entre el detenido en Gerona y el asesino de Mr. Mc Neil se confirma, como todo permite suponer, la Policía española y concretamente la gerundense se habra apuntado un éxito de carácter, internacional.—CIFRA.

Teatro ambulante incendiado

Huesca 10. Un incendio ha destruido a casi totalidad del teatro ambulante Hermanos Largo, al caer uno de los cohetes de fiestas sobre los tolidos del teatro. El fuego prendió rápidamente y e propagó al escenario, donde las llamas hicieron presa en decoraciones, vestuarios y demas enseres.

Inmediatamente se personó en el jugar del suceso todo el Servicio de bomberos, pero el viento reinante hizo que el fuego pero el viento remante hizo que el fuego se propagara con toda rapidez, sin que pudiera salvarse nada. La compañía, que ilevaba en Huesca cerca de dos meses, ha experimentado pérdidas por importe de doscientas mil pesetas.—CIFRA.

Ladrón de cables, muerto

Valencia 10. Un ladrón de cables te-lefónicos ha sido muerto por la Guardia Civil al intentar darse a la fuga, cuando fue sorprendido infraganti. El ratero, Martín Cutillas Plequeras, de cincuenta y dos años, natural de Ju-milla (Murcia), sin domicilio fijo, durante varias noches había cortado tendidos de líneas telefónicas particularmente desde líneas telefónicas, particularmente desde Capitanía General al Hospital Militar y al aeródromo de Manises, cortes que afec-taban considerablemente a los servicios de la capital.

la capital.

A raíz de estos sucesos se detuvo a varios sospechosos, sin resultado positivo, por lo que la Benemérita montó un servicio de vigilancia para detener a los autores. A las cuatro y media de la madrugada, la pareja de la Guardia Civil del puerto de Benimamet, advirtió que Martin cortaba el hilo telefónico y dió el alto al ladrón, pero éste se dió a la fuga, por lo que hicieron unos disparos, alcanzándole uno de ellos, que le ocasiono alcanzándole uno de ellos, que le ocasiono la muerte. Le fué ocupada una máquina de escribir que acababa de robar en el manuento del Ave María de Reninament.

La graves amenazas de las huelgas l en Alemania

Francfort del Main 10. Los dirigentes de los sindicatos obreros amenazan hoy con que unos dos millones más de trabajadores de Alemania occidental abanco-nen su trabajo en petición de más retribución.

En Alemania del Sur se logró en parte remediar la situación cuando más de cien mil obreres metalúrgicos de las industria pesada concertaron en Baviera acuerdos de carácter privado sobre salarios con los empresarios o se negaron a obedecer las órdenes de huelga de los sindicatos. El paro hubiera atectado a 236.000 trabaladores.

Sin embargo, aun pesa sobre el re-turgimiento económico és la nación, des-pués de la segunda guerra mundial, la petición de una mayor participación en los beneficios de 900.000 trabajadores en las industrias del hierro y del acero del Valle del Ruhr y de doscientos mil nu-neros.—EFE.

Una de las victimas del avión co'ombiaño iba a casarse

Zaragoza 10. Una de las víctimas del trágico accidente de aviación registrado en las Azores, ha sido la señorita María Calvo García, de 33 años, de edad. Había salido de Zaragoza hace tres dias con objeto de tomar en Madrid el avión que había de conducirla a Bogotá, donde iba a contraer matrimonio con el súbdito norteamericano, don Rafael Ortega Rubio, gerente de una sociedad constructora de máquinas de escribir, al que había cono-



ayuntamiento de sevilla

En el Negeciado de Abastos de la Sección Subsistencias se encuentra de manifiesto de Subsistencias se encuentra no manares el expediente instruído para la adquisición el expediente instruído para la adquisición al de tres básculas automáticas con destino al Mercado del Barranca Ofertas básta el cido casualmente en Zaragoza y con quien habia continuado después sus relaciones por correspondencia. La boda se iba a celebrar en Pareté de después de la celebrar en Pareté de de la celebrar en Pareté de de la celebrar en Pareté de la celebrar en la celebrar e lebrar en Bogotá, donde reside el novio, a finales de este mes, y la infortunada novia llevaba consigo en el avión todo a ajuar de su boda.—CIFRA.

Mucre bajo el fuego de los comunis-

Berlin 10. La guardia fronteriza communista hizo fuego, con fatales consequencias, contra un abegado del Berlinoeste, dector Doebbecke, de 64 años de cdad, quien, al parecer, no oyó la orden que se le daba de detener el coche que conducía, al entrar en el tramo rojo de la autepista que une a Berlin con la República federal. El infeliz quedo noventa minutos en la carretera, sangrando, hasta ser llévado a un hospital de la zona soviética, donde se certificó su defunción. EFE.

UN INTENTO REVOLU-CIONARIO SOFOCADO PACIFICAMENTE EN LIMA

El presidente Odria reorganiza su Gobierno

Lima 10. El Gobierno ha anunciado hoy que una intentona revolucionaria, organizada por parte de una división de Artillería motorizada destacada en Lima, fue aplastada rápidamente a primera hora de lioy por unidades de la guardia presidencial, sin que se disparase un solo tiro. Varios jefes y oficiales, entre ellos el general de brigada Ernesto Rácz, han sido detenidos.

Fuentes autorizadas han dicho que Rácz ocupa un puesto administrativo como jete de servicios del Estado Mayor General, pero sin tener a sus órdenes tropa alguna.

El alzamiento se produjo en el cuartei de Artilleria enclavado en la localidad sub-urbana de Magdalena Viena, a tres kilometros del corazón de Lima.

El Gobierno no ha facilitado las razones del levantamiento, que ha sido el primer intento de sedición registrado en el país desde octubre de 1948, cuando fuerzas navales que se encontraban en el puerto del Callao y que apoyahan al actualmen-te proscrito partido "Apra" se alzaron contra el Gobierno.

Los nuevos ministros

El presidente de la República, general Odria, ha reformado su Gobierno. El vicealmirante Saldias, ex ministro de Marma, ha sido designado primer ministro. El Gabinete auterior estaba presidido por el mi-nistro de la Guerra. Zenón Noriega. No se concede significación política a la reorganización del Gobierno.

El nuevo Gobierno ha quedado constituido de la siguiente manera: Primer ministro, vicealmirante Saldias; Asuntos Exteriores, David Aguilar Cornejo; Guerra, general Carles A. Miñano; Marina, vicealmirante Saldias (el primer ministro); Hacienda, Emilio Guimoye: Interior y Policia, coronel Augusto Romero; Justicia y Religión, doctor Alejandro Freundt; Obras Públicas. Fernando Noriega Calmete; Edu-Cación Pública, teniente coronel Carlos González Iglesias; Salud Pública, doctor, Armando Montes de Peralta; Aire, general Enrique Bernales Bedoya; Agricultura, Jaime Miranda Sousa; Trabajo y Asuntos Indios, doctor Victor A. Casagrandi.

ABC SEVILLA (Sevilla) - 11/08/1954, Página 20
Copyright (c) DIARIO ABC S.L, Madrid, 2009. Queda prohibida la reproducción, distribución, puesta a disposición, comunicación pública y utilización, total o parcial, de contenidos de esta web, en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo, en particular, su mera reproducción y/o puesta a disposic como resúmenes, reseñas o revistas de prensa con fines comerciales o directa o indirectamente lucrativos, a la que se manifiesta oposición expresa, a salvo del uso de los productos que se contrate de acuerdo con las condiciones existentes.